

La première coustouline

Vendredi matin, 16 juin, 8 h. Installation dans la salle de la mairie de la Coustouline, exposition de créateurs organisée par l'Association du Platane. Arnaud, Philippe, Michel s'affairent et attachent les cimaises comme des professionnels. Fin de matinée, les grilles habillées de toile blanche sont prêtes à accueillir photos, tableaux et patchwork. Arnaud, le premier accroche soigneusement ses photos.

14 h. Les coustoulines s'installent. Nicole agence ses émaux, Marie-Hélène, Nadine du Club du Patchwork hésitent encore pour l'organisation de leur stand. Georges Souche, mon voisin met en scène ses belles photos pendant que j'accroche mes toiles. Joelle attache ses pantins sur une cimaise et son voisin, André Azzopardi, aménage meubles, glaces, cadres fabriqués en carton. Romane arrange ses créations en tissus et sa collection de vêtements.

Tandis que chacun prend possession de son territoire, en cuisine, on s'active également pour la préparation de la soirée, prévue à 19 heures. Le buffet est l'œuvre des exposants et tous ont cuisiné avec amour quiches, pizzas, cakes salés, petits fours.

19 h : les premiers invités arrivent et découvrent avec plaisir l'exposition qui montre les talents de 8 coustoulines et 6 créateurs du Clermontais : Pauline Marc, Béatrice Pagès, Yvan Marcou, Mireille Chamayou, Chantal Begassat, Caroline Perrin.

En cette chaude soirée de juin, le vernissage est une réussite, plus de 70 personnes sont venues assister à l'inauguration de la Coustouline et ont fait honneur au buffet.

Samedi et dimanche, l'exposition a accueilli la visite de nombreux habitants de Lacoste et de Clermont. La tombola a été un succès. Les visiteurs étaient ravis qu'il se passe un événement dans notre joli village Une ambiance sympathique, des déjeuners partagés conviviaux. Un grand merci à Monsieur Carayon pour son accueil dans la salle de la mairie, aux créateurs pour leur confiance et aux habitants de Lacoste pour être venus nombreux voir l'exposition. À l'année prochaine, pour la seconde édition de la Coustouline.

Evelyne Delicourt

